

MAGAZIN

Chronist einer Opernepoche

Im Gedenken an den Theater-der-Zeit-Redakteur Wolfgang Lange

von Friedrich Dieckmann

Dass die Deutsche Demokratische Republik, der Drei-Buchstaben-Staat zwischen Werra und Oder, ein Opernland par excellence war, hat sich inzwischen auch im deutschen Westen herumgesprochen; wer Näheres darüber erfahren will, hat mit Eckart Kröplins Operngeschichte neuerdings eine umfassende Darstellung zur Hand. Wer es en détail...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

€ 4,99
Tageszugang

Schalten Sie für € 4,99 einen unbegrenzten Zugang auf das Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute) frei. Der Zugang ist 12 Stunden gültig.

€ 84,00
Jahreszugang

Das Digitalabo ermöglicht einen unbegrenzten Zugang zum Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute).

- Online-Textarchiv
- App-Zugang
- Einzelheft-Download

Quelle: <https://classic.theaterderzeit.de/2021/09/40181/komplett/>

Abgerufen am: 24.06.2024